



MANIFIESTO MARCHA MUNDIAL DE LA MARIHUANA MADRID 2024

Manifiesto por la Despenalización y Regulación Justa, Eficaz y Social del Cannabis en el Estado Español

Compañeras y compañeros,

Este 2024 nos unimos una vez más en Madrid para la Marcha Mundial de la Marihuana, (y este año, Sí marchamos) en defensa de la despenalización y una regulación justa, eficaz y social del cannabis en España.

Desde aquí reivindicamos el respeto a los derechos humanos y libertades fundamentales de consumir, poseer y auto cultivar cannabis.

Demandamos la despenalización total y real del cannabis, no más multas por posesión y consumo en vía pública. Que se reconozca el derecho de cada individuo a decidir sobre su propia salud y bienestar.

Exigimos un acceso seguro y legal al cannabis para adultos, a través del autocultivo y de asociaciones de personas usuarias de cannabis.

Reclamamos que se materialice la participación activa de la sociedad civil en el diseño e implementación de políticas relacionadas con el cannabis, asegurando la inclusión de todas las voces y perspectivas en el proceso de toma de decisiones.

Destacamos la importancia de generar evidencia científica basada en el ensayo social y en la reducción de riesgos y no en la política de prohibición, garantizando así,

la seguridad y la eficacia de las políticas relacionadas con el cannabis.

En esta Marcha Mundial de la Marihuana en Madrid 2024, levantemos todas juntas nuestras voces para promover un cambio hacia una regulación justa y social del cannabis, que respete los derechos individuales y libertades, que garanticen la seguridad pública y promueva la salud y el bienestar de toda la sociedad.

¡Por un país sin mordazas, por una regulación íntegra del cannabis en el Estado Español!

¡Por un futuro donde la libertad y la justicia sea igual para todas!